Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 155 m?
Référence 1246-1
Prix 629 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite - maison de maitre - ideal chambres d'hotes - rentabilite assuree ! Vous
recherchez une maison de caractere en parfait état pour une résidence principale ?
Une résidence secondaire ? Pour un investissement locatif ? Ouvrir un commerce
en rez-de-chaussée ? Venez visiter cette maison de maitre de 190 m2 environ, elle
offre de multiples possibilités. Vous serez sous le charme ! Belle vue dégagée sur la
mer, le chateau et les collines environnantes. Prestations soignées dans le respect
du style d'origine (vieilles tomettes, peintures a la chaux, plafonds avec fresques,

volets ...

Exclusive - mansion - ideal b&b - guaranteed profitability! Are you looking for a
character house in perfect condition for a primary residence? A secondary
residence ? For a rental investment? Open a business on the ground floor? Come
visit this mansion of approximately 190 m2, it offers multiple possibilities. You will
be charmed! Beautiful unobstructed view of the sea, the castle and the surrounding
hills. Careful services respecting the original style (old tiles, lime paintings, ceilings
with frescoes, interior shutters), modern comfort (sound and thermal insulation), city

gas central ...

TOURRETTES SUR LOUP IMMOBILIER
12, route de Vence - 06140 TOURRETTES-SUR-LOUP

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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